



PULSO POLÍTICO

**IMPIDE CREEL ESCOLTA ARMADA EN RECINTO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Los tiempos de violar la Constitución y las leyes que hoy se viven en este país, en los que el propio Presidente dice y repite que "no me vengan con que la ley es la ley", son cumplidos puntualmente y sin recato, lo mismo por dirigentes, legisladores y "corcholatas" de Morena, como en las recientes plenarias de sus grupos parlamentarios en ambas cámaras del Congreso, no así en la apertura del segundo periodo de sesiones de la 65 Legislatura, al impedirse que la escolta militar que llegó armada a rendir honores a la bandera, ingresara al salón de plenos, lo que está prohibido, por lo que tuvo que hacerlo fuera del mismo.

En cumplimiento a lo que establecen la Carta Magna y el Reglamento Interior del Congreso, el presidente de éste y de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, no hizo más que acatarlos y evitó que los militares armados cumplieran su encomienda dentro del recinto, lo que motivó que legisladores de Morena y sus aliados, criticaran a gritos al panista que no hizo más que cumplir con lo establecido y recordarles que la Constitución es la Constitución y el Reglamento es el Reglamento, y deben respetarse obligatoriamente.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ahora que se revivió el distanciamiento que desde hace años existe entre el Presidente López Obrador y Cuauhtémoc Cárdenas, se especula que una de las "consideraciones políticas" que llevó al ingeniero a deslindarse públicamente del Colectivo por México, es que su hijo, Lázaro Cárdenas Batel, es coordinador de asesores del tabasqueño. **El mismo que siendo gobernador** perredista de Michoacán, le pidió al entonces presidente, Felipe Calderón, el envío urgente del Ejército para combatir al crimen organizado y al narcotráfico, que se extendían aceleradamente en esa entidad y que hoy, además de apoderarse de la mitad del territorio nacional, son una amenaza ante el relevo presidencial del año próximo, en que intentará participar e influir, igual que lo hicieron en elecciones de gobernadores y alcaldes.

Cumplida aquella petición de Cárdenas Batel, convirtió al exmandatario panista en el enemigo número uno de López Obrador, al que acusa de haberle declarado irresponsablemente la guerra al narco, con las consecuencias que hoy se viven a lo largo y ancho de la República, además de su dicho de que en la elección en 2006 "le robaron la Presidencia".

Hasta la próxima semana se discutirá, en comisiones del Senado, el artículo pendiente del Plan B de Reforma Electoral, sobre la llamada "cláusula de vida eterna", que propone transferir votos entre partidos políticos, aprobado en San Lázaro, pero modificado en la Cámara alta.

PAN y PRI ignoran a PRD para "lo que vendrá", y la coalición Va por México se vuelve a tambalear.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx**Twitter: @MXPulsoPolitico*